

Appel de la Société suisse de médecine générale (SSMG)

# Manifestation nationale des médecins de premier recours le 1<sup>er</sup> avril 2006: nous comptons sur la solidarité de l'ensemble du corps médical!

**Le 1<sup>er</sup> avril 2006 marquera d'une pierre blanche l'histoire des médecins suisses, et pas seulement celle des médecins de premier recours. Un appel leur a été adressé ainsi qu'à l'ensemble du corps médical: tous sont invités à se réunir dès 14 h 00 sur la Place fédérale à Berne pour manifester contre l'affaiblissement de la médecine de famille et demander des solutions constructives aux problèmes actuels de la santé publique.**

*Bernhard Stricker*

Chargé de communication  
de la SSMG

Le 24 novembre 2005, le comité de la Société suisse de médecine générale (SSMG) décidait d'organiser une manifestation nationale, face à la pression croissante exercée sur les médecins de premier recours. Cette manifestation aura lieu le 1<sup>er</sup> avril 2006 dès 14 h 00 sur la Place fédérale à Berne sous le slogan «pro specie rara». Les médecins de famille seront alors symboliquement enfermés dans une cage portant des inscriptions indiquant qu'ils risquent de constituer bientôt une «espèce en voie de disparition». Les médias seront invités à transmettre le message, tant par le mot que par l'image. Les exigences fondamentales des médecins de premier recours seront rendues publiques dans le cadre d'une conférence de presse également organisée le 1<sup>er</sup> avril; elles seront au cœur des discours tenus lors de la manifestation.

Il a suffi d'annoncer cette manifestation pour que la «médecine de premier recours» bénéficie aussitôt d'une présence élevée dans les médias. La manifestation a pour but de renforcer encore l'attention qui lui est maintenant accordée et de faire connaître les préoccupations des médecins de famille. Bien des choses dépendent donc de la participation à cette manifestation. Si l'appel a

du succès et parvient à mobiliser un grand nombre de médecins, leur présence sur la Place Fédérale contribuera grandement à une écoute et une prise au sérieux de la part du monde politique.

Dans ce contexte, les médecins de famille comptent aussi sur la solidarité de leurs confrères qui ne pratiquent pas la médecine de premier recours: que vous soyez médecin spécialiste ou hospitalier, venez à la manifestation du 1<sup>er</sup> avril 2006 à Berne. Elle commencera à 14 h 00 devant le Palais fédéral et durera environ une heure. Un corps médical solidaire peut lancer un signal durable s'il manifeste en grand nombre en faveur des médecins de famille, mais aussi en qualité de corps professionnel indivisible et qui défend ses intérêts dans l'unité.

Un groupe professionnel qui parvient à organiser une grande manifestation et à rendre ses préoccupations publiques pendant des mois est aussi capable d'organiser un référendum. Voilà qui fait forte impression et qui a du poids dans la Berne fédérale.

En un mot: l'enjeu est très important! Il en va de vos intérêts, de votre profession, de votre avenir!

Correspondance:  
Bernhard Stricker  
Chargé de communication  
de la SSMG  
Waaghausgasse 5  
CH-3011 Berne